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DESNIVELAMENTO dos paralelepípedos causa afundamento na pista e prejudica o trânsito

PROJETO visa despertar o interesse pela leitura e pelos esportes

PREFEITURA informou que aguarda licitação para reformar a ponte

OS SENADORES Romário, Carlos Portinho e Flávio Bolsonaro vão trabalhar para incluir os recursos para a compra do radar

Verba para compra de radar meteorológico 

Motoristas relatam desnível na Dr. Thouzet

Evento para crianças no Vila Rica

Ponte é interditada e aguarda por obras

Senadores querem incluir o recurso no Orçamento da União
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ARQUIVO PESSOAL

DIVULGAÇÃO

EDILSON RODRIGUES

Sexta-feira, 2 de setembro de 2022

ATO ME ADM 115/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO CON-
FERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - Art.1º - EXONERAR, dos 
cargos de provimento em comissão 
do gabinete do vereador Ronaldo 
Ramos, em consonância ao Pro-
cesso Administrativo 1118/2022, os 
servidores: Alvaro Aguiar Neto, Co-
ordenador Geral de Gabinete de 
Vereador, símbolo CC-E, matrícula 
1200.030/13; Marcelo Rodrigues 
dos Santos, Chefe de Gabinete de 
Vereador, símbolo CC-1, matrícula 
1199.030/13; Ubiratan Ramos Nas-
cimento, Assessor Especial, sím-
bolo CC-2, matrícula 635.020/01; 
Jose Luiz Teixeira Frias, Assessor 
Parlamentar, símbolo CC-3, matrí-
cula 1202.030/13; Marcos Vinicius 
Ramos Passos, Assistente Parla-
mentar, símbolo CC-4, matrícula 
1201.030/13; e Michele do Valle Ho-
elz, Oficial de Gabinete, símbolo 
CC-4; matrícula 1781.064/22.
Art. 2º- O presente ATO entra em vi-
gor na data de sua publicação, produ-
zindo efeitos a partir de 29 de agosto 
de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 31 de 
agosto de 2022.Hingo 

Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 116 /2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO CON-
FERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, 
para ocupar o cargo de provimento 
em comissão de Chefe de Gabinete 
de Vereador, símbolo CC-1, Rodrigo 
Camilo Ribeiro, conforme o processo 
protocolado sob o nº 1130/2022 pelo 
gabinete do vereador Junior Coruja. 
Cargo vago em função do Ato Me 
Adm 114/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em 
vigor na data de sua publicação, 
produzindo efeitos a partir de 02 de 
setembro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 01 de 
setembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA 
MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS
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Diário nos bairros

Rogério Tosta – especial para o Diário

Com o envio do Orçamento 
da União para 2023 ao Congres-
so Nacional, os senadores Romá-
rio, Carlos Portinho e Flávio Bol-
sonaro vão trabalhar agora para 
incluir os recursos para a compra 
de um radar meteorológico que 
vai ajudar a prevenir fortes tem-
porais, como os que ocorreram 
em fevereiro e março. “Este é o 
nosso compromisso com Petró-
polis e mesmo que não seja pos-
sível fazer dentro do orçamento, 
faremos por emenda por enten-
der que o radar é fundamental 
para prevenir novos temporais 
e evitar mortes na cidade”, afir-
mou o senador Carlos Portinho.

A proposta de compra do ra-
dar com capacidade de identifi-
car a movimentação de nuvens 
pesadas e o volume de chuva foi 
apresentada pelo vereador Hin-
go Hammes, quando ainda era 
prefeito interino, reforçando o 
pedido à Comissão Externa do 
Senado sobre Petrópolis, que 
apurou os problemas da tragédia 
de 15 de fevereiro. O vereador, 
como presidente da Câmara, 
protocolou ofício com o pedido e 
vem acompanhando todo o pro-

cesso, assim como o secretário 
municipal de Defesa Civil, Gil 
Kempers.

Trabalho realizado pelo se-
nador Flávio Bolsonaro, segundo 
Portinho, garantiu o compro-
misso do ministro da Economia, 
Paulo Guedes, com apoio do 
presidente Jair Bolsonaro, para 
que seja incluído no Orçamento 

da União, um valor de R$ 3 a 5 
milhões para compra do radar 
e toda estrutura necessária para 
seu funcionamento. Portinho fri-
sou ainda que, caso isso não seja 
possível, o compromisso é que 
os três senadores disponibilizem 
emenda para o radar.

Apenas a compra do ‘Radar 
Banda X’ não resolverá o proble-

ma, segundo informou o sena-
dor. De acordo com ele, é preciso 
firmar um convênio de parceria 
entre a Prefeitura de Petrópolis, a 
Aeronáutica e o Centro Nacional 
de Monitoramento e Alertas de 
Desastres Naturais (Cemaden). 
“Na última reunião que tivemos 
em agosto ficou tudo acertado e 
agora estamos trabalhando para 

que este convênio seja assinado 
o mais rápido, pois a Defesa Ci-
vil de Petrópolis não tem toda 
estrutura necessária para cuidar 
do radar e, por isso, o convênio 
com o Cemaden é importante”, 
frisou o senador Portinho.

Para compra e instalação do 
‘Radar Banda X’ foram realizadas 
diversas reuniões, a última no co-
mando da Aeronáutica na cidade 
do Rio. De acordo com estudos 
realizados não há nenhum pro-
blema para que um novo radar 
seja instalado no Pico do Couto. 
Este radar, além de prevenir for-
tes temporais em Petrópolis, vai 
ajudar também na previsão para 
cidades próximas. “É importante 
frisar que o radar não vai atender 
toda região serrana, mais Petró-
polis e alguns municípios próxi-
mos, o que será um grande avan-
ço”, frisou o senador.

A instalação de um ‘Radar 
Banda X’ vai permitir a previsão 
de nuvens sobrecarregadas com 
maior tempo para tomar deci-
sões de prevenção. O atual radar 
não permite esta identificação e, 
segundo o senador, o objetivo é 
identificar o mais rápido a movi-
mentação de nuvens para evitar 
novas tragédias.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que pas-
sam pela Rua Dr. Thou-
zet, no Quitandinha, 
próximo ao número 1811, 
informaram ao jornal que 
os paralelos estão desni-
velados em certos pontos. 
Alguns buracos estão se 
formando devido a isso.

Segundo informações 
de pessoas que passam 
pelo local no dia a dia, está 
bem complicado. “As ruas 
do Dr. Thouzet estão uma 
vergonha e nós quere-

mos uma situação melhor 
para morar aqui, pois está 
complicado. Por todo lado 
estão faltando consertos, 
vieram aqui e fizeram in-
tervenções em alguns pon-
tos. Porém, neste trecho 
está bem ruim de passar. 
Isso prejudica bastante o 
fluxo do trânsito”, relatou.

Procurada a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 09 
de setembro para saber o 
que foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Neste sábado (03) o 
Projeto Vila em Atividade, 
localizado no Vila Rica, re-
alizará um evento de Jiu-
-jitsu e leitura para crian-
ças. As pessoas podem ir 
a Igreja Cecrin, das 10h 
às 18h. O endereço fica na 
Rua D, Quadra 41. O ins-
trutor da iniciativa, Jor-
ge Misael, explicou como 
funcionará a programação 
das atividades.

O lutador começou di-
zendo que vai ser apresen-
tado o projeto dentro da co-
munidade. “O início vai ser 
com uma apresentação de 

lutas de jiu-jitsu. Após isso, 
uma área de cultura, reci-
clagem e sustentabilidade. 
Nós vamos montar uma bi-
blioteca que vai disponibi-
lizar gibis, revistas e livros. 
Hoje as crianças estão mui-
to ligadas à tecnologia e por 
isso queremos trazer a lei-
tura para eles”, completou.

O Instrutor contou 
que quer dar uma visão 
maior sobre o esporte, já 
que não há tantos cam-
peonatos. “Os eventos de 
jiu-jitsu dentro da cidade 
são algo novo, e a ideia do 
projeto é fazer um torneio 
para os jovens. Então são 
vários atletas que partici-

param de uma competição 
dentro do bairro Boa Vista 
com troféu e medalha. Es-
ses jovens podem conquis-
tar títulos lá na frente, não 
só na área do jiu-jitsu, mas 
em outras modalidades e 
isso vai depender de cada 
um deles”, afirmou.

Jorge contou que nes-
te mesmo dia vai aconte-
cer uma luta valendo cin-
turão logo após o projeto 
social. “Serão realizadas 11 
lutas sendo, duas disputas 
de cinturão. Um dos mes-
tres vai participar o Daniel 
“Jagunço”, que tem um Qg 
de lutas onde eu faço parte 
do time”, relatou.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Es-
trada União Indústria, 
em Itaipava, próximo ao 
número 15.205, informa-
ram ao jornal que uma 
ponte está interditada. 
Devido a isso o trânsito 
tem ficado mais conges-
tionado, pois muitas pes-
soas desviavam pelo local 
indo para a BR 040.

De acordo com quem 

passava pelo local, causa 
estranheza não ter nada 
dizendo que obras vão 
ser feitas na ponte. “Eu 
já tentei entrar diversas 
vezes em contato com a 
Prefeitura, porém, cada 
número disponibilizado 
não me dava informações 
corretas. Já são mais de 
21 dias interditada e cau-
sando transtornos, pois 
muitas pessoas usavam 
a ponte para desviar pela 

BR. Só está passando pe-
destres e alguns moto-
queiros corajosos, já que 
a estrutura ficou bem 
comprometida”, afirmou.

A Prefeitura informou 
que está fazendo licitação 
para a compra de madeira 
a fim de substituir as pe-
ças danificadas da ponte. 
Assim que o processo de 
aquisição for concluído, a 
Secretaria de Obras fará a 
reforma.
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